

Lanzan programa de formación en innovación para emprendedores

La formación de emprendedores regionales con ideas de negocios innovadoras, es el principal objetivo del programa "Viraliza Formación Innovación como elemento diferenciador en el emprendimiento", iniciativa desarrollada por la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (All) con el apoyo de Corfo Tarapacá.

El proyecto que contará con seis módulos busca no solo promover el acceso a la formación de emprendedores en temáticas relacionadas con la innovación, sino que también entrega herramientas y conocimientos para la creación de emprendimientos dinámicos, es decir, que puedan concretar sus

negocios y, al mismo tiempo, incorporar innovación en los emprendimientos ya existentes.

La directora regional de Corfo, Catalina Cortés, señaló que "la línea Viraliza Formación de nuestra corporación apunta a la realización de programas de formación que consideren actividades destinadas al traspaso de conocimientos, habilidades, herramientas y metodologías para potenciar la innovación en el ecosistema regional".

Mauricio Briones, gerente de Planificación y Control de Gestión de la All, manifestó que "este programa está dirigido a pequeños empresarios de nuestra región con el

objetivo de impulsar negocios y emprendimientos en etapa temprana con conocimientos teóricos y prácticos sobre la innovación como elemento diferenciador"

"Ese es el sueño de muchos emprendedores de Tarapacá y, obviamente, también el nuestro. Difundir

permanentemente el espíritu de emprendimiento entre nuestra comunidad y ver crecer la presencia de la red de proveedores locales en los diversos sectores productivos es, sin duda, uno de los principios fundacionales de nuestra actividad diaria como asociación gremial", concluyó Briones.

El programa también tiene una actividad ligada a la vinculación de los emprendedores con el ecosistema regional de emprendimiento, mediante el desarrollo de un Networking con actores

Proyecto "Viraliza" de Corfo es ejecutado por la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal

como inversionistas ángeles, bancos y otros actores que puedan estar interesados en los emprendimientos, entre

ellos, las áreas de innovación de las compañías mineras, academia y representantes públicos y privados.

